

●おやじの会主催 親子工作教室『ダンボールハウス』が開催されました。

5月19日(日)、おやじの会による親子工作教室「ダンボールハウス」が開催されました。体育館には、おやじの会の皆さんが作られたかわいいダンボールの入り口があり、わくわくしながら入る子供たち。中央には、今年もたくさんダンボールを準備してくださいました。



スタート！の合図とともに、一斉にダンボールの山に走る子供たち。保護者の方々やおやじの会のみなさんに手伝ってもらいながら、それぞれの作品を完成させていきます。

高く積み上げたり、屋根を作ったり、お店にしたりと、そのアイデアはとてもおもしろく、どんなものが完成するのか楽しみになりました。



先生方やおやじの会のみなさんも、1つ1つ作品を見てくださいました。先生たちが来られると、子供たちは嬉しそうに、自分たちの作品の説明をしていました。



完成後は、表彰式が行われました。  
校長先生の好きな犬のおうちやお花屋さんなど、アイデア豊かな作品がたくさん選ばれました。  
発表を待つときの子供たちのドキドキした表情は、とても輝いていました。



みんなで片付けた後は、おやじの会からポップコーンとカルピスをいただきました。  
子供たちは大喜びで、お友達と楽しい時間を過ごしました。  
おやじの会の皆様、参加して下さった先生方、ありがとうございました。



<おやじの会 入会募集中！>

ご興味のある方は、ぜひ会長の櫻井 誠さんまでご連絡ください。

電話番号 090-9961-4421

メールアドレス [makot.sakrai@gmail.com](mailto:makot.sakrai@gmail.com)